[bookmark: _Hlk83116525]Sénégal : Guinguinéo : La foudre tue le fils d’un chef de village
19 août 2022
[bookmark: _Hlk83116580]Un jeune garçon du nom de Moussa Sarr, âgé de 17 ans, a été tué par la foudre, hier, à Mbouleme dans la commune de Mbadakhoune située dans le département de Guinguinéo.Selon les informations d'Iradio, les faits se sont produits vers les coups de 18 heures lors d’un match de football.
Son oncle Adama Sarr raconte : « Moussa Sarr assistait à un match de football dans le village de Mbouleme. Vers les coups de 18 h, la pluie s’est déclenchée alors qu'ils étaient sur le terrain, et la foudre est tombée sur lui. Il était en classe de 5ème au Cem de Mbadakhoune .Son père est Saliou Sarr, chef de village », renseigne -t-il.
Pour éviter que d’autres drames de la sorte ne se reproduisent, il réclame des paratonnerres : « Nous les populations de la commune de Mbouleme, nous réclamons des paratonnerres.Dans toutes les villes du Sénégal, ces dispositifs existent maintenant pourquoi nous, les populations des zones rurales, nous ne pouvons pas avoir des paratonnerres. Nous sommes des citoyens comme tout le monde. Sur ce, nous demandons aux autorités de nous installer des paratonnerres pour nous protéger de la foudre ».

http://www.baoltimes.com/fr/news/guinguineo-la-foudre-tue-le-fils-dun-chef-de-village
this Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.



Guinguinéo: Lightning kills the son of a village chief - Senegal

August 19th, 2022

A young boy named Moussa Sarr, aged 17, was killed by lightning yesterday in Mbouleme in the commune of Mbadakhoune in the department of Guinguinéo.
His uncle Adama Sarr said: "Moussa Sarr was attending a soccer match in the village of Mbouleme. Around 6 pm, the rain started while they were on the field, and lightning fell on him. He was in the 5th grade at the Cem of Mbadakhoune, and his father is Saliou Sarr, the village chief," he says.
To prevent other such tragedies from happening again, he called for lightning rods: "We, the people of the commune of Mbouleme, are calling for lightning rods. In all the cities of Senegal, these devices now exist, so why can't we, the people of rural areas, have lightning rods? We are citizens like everyone else. On this, we ask the authorities to install lightning rods to protect us from lightning.

http://www.baoltimes.com/fr/news/guinguineo-la-foudre-tue-le-fils-dun-chef-de-village
this Source: Stéphane Schmitt by email at sts@meteorage.com.
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